

## Medidas en Consolación del Sur por compleja situación epidemiológica

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Domingo, 18 Octubre 2020 18:34

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 781



La compleja situación epidemiológica de la Covid-19 en el municipio de Consolación del Sur obligó adoptar medidas de control sanitario excepcionales, porque la provincia disfruta del estado de normalidad.

Por la razón expuesta, a partir de mañana lunes 19, a las 4:00 PM (16:00 horas) se restringe el movimiento en seis áreas de control de foco en las zonas Villas, entrada por la calle 64 desde la autopista, Ave 51 frente al parque Antonio Ferrer, Calle 55 Final, al fondo de la unidad de CIMEX y la zona de Becerra. Además otras dos en los consejos populares de Alonso de Rojas y el de Loma de candelaria.

Se orientó la creación de grupos multidisciplinarios para atender estas áreas y mantener su vitalidad, mientras que Salud Pública designará el personal para atenderlas de forma permanente

Se avisa a la población que se prohíbe la entrada y salida de las áreas de control de foco; realizarán pruebas de PCR al 100 % de la población en las seis áreas; incrementarán la pesquisa general a la población y la prioridad de los PCR será a los grupos poblacionales vulnerables. Se suspenden las actividades con aglomeración de personas y se optimizará la realización de encuestas epidemiológicas.

## Medidas en Consolación del Sur por compleja situación epidemiológica

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Domingo, 18 Octubre 2020 18:34

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 781

---

En Pinar del Río no se limitará la entrada a la provincia y los puntos de control de acceso continúan funcionando. Se efectuará en cada una de las encuestas epidemiológicas generales a los viajeros y la toma de la temperatura corporal.

Julio Cesar Rodríguez Pimentel, miembro del Comité Central y primer secretario del Partido en Pinar del Río, junto a Rubén Ramos Moreno, gobernador, visitaron el municipio del Sur para evaluar in situ la complejidad de la situación epidemiológica y aplicar las medidas.